

MAGAZINE

Puluhan Anak TK Fahma Kauman Geruduk Koramil Salaman

Rony - MAGELANG.MAGZ.CO.ID

Aug 18, 2022 - 11:54



Puluhan Murid TK Fahma Dusun Kauman, Sambangi Koramil 20/ Salaman Untuk Memberikan Ucapan Hari Kemerdekaan RI ke 77 di Halaman Makoramil

MAGELANG, - Puluhan murid dari TK Fahma Dusun Kauman Desa Salaman didampingi guru dan orang tuanya, mendatangi kantor Koramil 20/ Salaman Kodim 0705/ Magelang, Kamis,(18/08).

Rombongan siswa - siswi taman kanak - kanak Fahma besutan Sunarti, S.Pd AUD, tersebut bukan lain selain ingin mengetahui keberadaan satuan kewilayahan Koramil 20/ Salaman Kodim 0705/ Magelang, untuk bersilaturahmi dengan Danramil dan anggotanya serta untuk memberikan ucapan hari kemerdekaan RI ke -77 di halaman depan Koramil.

Kedatangan puluhan siswa - siswi tersebut, disambut langsung oleh Komandan Koramil (Danramil) 20/ Salaman Kapten Cba Sugiyono didampingi anggota Koramil, dengan rasa sangat bahagia Danramil mempersilahkan kepada seluruh anak - anak TK Fahma agar bisa saling mengenal, serta melihat suasana baik ruang Danramil maupun kantor dan pangkalan yang ada di Koramil.

Disela menyambut kehadiran anak - anak TK Fahma ini, tiba - tiba salah satu anak didampingi Kepala TK Sunarti, mengucapkan selamat hari kemerdekaan Republik Indonesia ke -77 kepada seluruh anggota Koramil yang ada di kantor. Bentuk ucapan selamat merupakan bentuk kepedulian guru dan murid TK Fahma kepada Anggota Koramil sebagai garda terdepan dalam membantu serta melayani masyarakat di wilayah, salah satu diantaranya membantu peningkatan karakter anak-anak TK Fahma dusun Kauman desa Salaman.

Kepala sekolah Taman kanak-kanak (TK) Fahma Sunarti,S.Pd AUD mengucapkan banyak terima kasih kepada Danramil beserta anggota. Peran Babinsa yang selalu aktif dalam membantu peningkatan kualitas pendidikan di desa Salaman kecamatan Salaman Kabupaten Magelang, khususnya pada anak didik kami, tentunya kerjasama dalam mewujudkan peningkatan kualitas anak - anak di usia dini sebagai kerjasama yang sangat penting," terang Kepala TK Fahma tersebut.

" Terimakasih atas kunjungan dan ucapan selamat ulang tahun Kemerdekaan RI ke -77," ujar Kapten Cba Sugiyono saat menerima bendera mini merah putih tersebut.

Danramil menyampaikan terimakasih kepada pihak sekolah TK Fahma desa Salaman, atas kesediaannya berkunjung ke Koramil ini.Kehadiran Siswa Siswi Taman kanak - kanak Fahma ini, merupakan suatu langkah positif dalam membangun silaturahmi antara Koramil dengan guru pengajar dan anak didiknya.

" Sekali lagi, kami ucapkan banyak terima kasih, sudah berkunjung ke koramil.Ingat jaga terus hubungan silaturahmi dan terus selalu rajin belajar sejak dini agar nantinya dapat meneruskan perjuangan para pahlawan Kusuma bangsa. Untuk itu terus belajar dengan sungguh - sungguh agar nantinya dapat menjadi generasi penerus bangsa yang memiliki cinta tanah air serta selalu mengingat jasa para pahlawan pendiri bangsa," pesan Danramil kepada anak murid dan para guru pendamping saat berkunjung ke Koramil Salaman," terang Danramil.

Ditegaskan oleh Kapten Cba Sugiyono, bahwa kehadiran TK Fahma dusun Kauman desa Salaman, tidak lain merupakan bentuk kepedulian Babinsa di wilayah dalam menjalankan tugas kewilayahan salah satunya menjalin hubungan silaturahmi di instansi sekolah yang ada di Wilayah Koramil 20 Salaman, jadikanlah momentum Semangat kemerdekaan RI ke -77 sebagai bentuk

Menjunjung tinggi hubungan silaturahmi antar anak bangsa," tutup Danramil.

Pen: 0705/ Mgl.